
24 de Septiembre de 2022

Fundador y Director General: René Serrano García

AÑO  XXXVIII
No. 2713

$8.00
Ejemplar

S A B A D O

4

11

12

7

2Asciende a 30 mdp cifra
destinada a infraestructura

educativa en Zitácuaro

Sismo causa afectaciones al pozo
El Cangrejo

Leonel Martínez Maya informa del
trabajo realizado en la UPN, Unidad 164

en el periodo del 2021-2022

Por la fuerza
padres de

familia de la
Primaria Amado
Nervo impiden
colocación de
un portón en la

calle

SSPM
detiene en

flagrancia a
dos

desvalijadores
de motos



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 24 de Septiembre de 2022 2www.laregionenlinea.com.mx

 Directorio Informativo La Región
Fundador y director general: René Serrano García.

Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes.
Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González.

Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.
Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta

Sección sociales; Rosa Fuentes Mendoza.
Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa.

Articulístas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.

Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

Asciende a 30 mdp cifra
destinada a infraestructura

educativa en Zitácuaro
-El alcalde Toño Ixtláhuac inauguró domo escolar en escuela primaria

de tenencia Ignacio López Rayón

Zitácuaro, Mich., a 22 de septiembre del 2022.- En la estrategia de colocar a Zitácuaro
como referente educativo en Michoacán, el alcalde Toño Ixtláhuac inauguró este jueves un
domo escolar en la primaria José María Morelos, en la primera manzana de la tenencia de
Ignacio López Rayón.

"Continuamos ampliando la inversión de recursos en materia de infraestructura educativa
en todo el municipio, tanto en la zona urbana como rural", indicó el edil.

Informó que a un año de que inició su administración, son más de 30 millones de pesos  el
monto destinado a este rubro.

Agradeció la participación ciudadana de Coyota, también así conocida la tenencia, para la
realización de esta obra

El alcalde Toño Ixtláhuac inauguró este jueves un domo escolar en la primaria José María
Morelos, en la primera manzana de la tenencia de Ignacio López Rayón.

Conmemora Zitácuaro el Día
Internacional de la Paz

- Izan la bandera de este movimiento a toda asta en la plaza central

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de
septiembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Con el llamado a todos
los ciudadanos a contribuir en lograr la paz
que todos queremos, el municipio de
Zitácuaro se sumó a la celebración hecha
en varios países del Día Internacional de
la Paz.

El Día Internacional de la Paz se

celebra todos los años el 21 de septiembre,
fue establecido en el año 1981 por la
resolución 36/67, siendo conmemorado
por primera vez en el año 1982.

La Asamblea General de las Naciones
Unidas declaró este día con el propósito
de fomentar la paz internacional, además
de intentar fortalecer los ideales de paz
en cada nación y cada pueblo.

Este día pretende generar una
conciencia en los pueblos sobre la
importancia de la paz, fomentando el ideal
de la relación Derechos Humanos y Paz,
reconociendo que promover la paz es
esencial para que todo el mundo disfrute
de sus derechos humanos.

En el caso de Zitácuaro el acto alusivo
a esta fecha se realizó en la plaza central
con la presencia de autoridades
municipales, encabezadas por el alcalde
Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, la
representante del movimiento de la paz
Joaquina Jordán Hernández, así como
alumnos de algunas instituciones
educativas.

Durante el evento, la bandera alusiva
a este movimiento internacional fue izada
a toda asta, y se leyó el credo de la paz.

Al pronunciar el mensaje oficial, la
Presidenta Honoraria del DIF Municipal,
Vanessa Ixtláhuac Orihuela, reflexionó
que todos anhelan la paz, sin embargo
pocos hacen algo por hacerla realidad.

En este sentido, consideró que todos
debemos ser compartidos con los
necesitados, independientemente si viven
al lado o al otro lado del planeta; estar
siempre basados en el amor y el respeto
que son fundamentales.

“Es mucho mejor causar en las demás
personas una sonrisa, que una lágrima”,
expresó.

Como parte final del evento, todos los
presentes a una sola voz entonaron el
himno a La alegría, que caracteriza al
Movimiento Internacional de la Paz.

En Zitácuaro el acto alusivo  al Día Internacion de la Paz se realizó en la plaza central con la
presencia de autoridades municipales, encabezadas por el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela,
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Atiende Gobierno de
Michoacán afectaciones tras

sismo nocturno
Morelia, Michoacán, 22 de septiembre del 2022.- El Gobierno de Michoacán atiende las

afectaciones reportadas luego del sismo ocurrido durante la madrugada de este 22 de
septiembre, y mantiene el monitoreo permanente en el estado.

Por instrucciones del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, desde las primeras horas de
este jueves se mantiene un operativo de atención y vigilancia permanente en las distintas
regiones, sobretodo en la región de la Costa; elementos de la Coordinación Estatal de
Protección Civil y la Guardia Civil, de manera conjunta con la Guardia Nacional y el Ejército
Mexicano realizan labores de apoyo y proximidad con la población.

Las distintas corporaciones atendieron los reportes de afectaciones, tales como daños
estructurales en viviendas y la atención a tres personas con heridas leves ocasionadas por
caída al evacuar sus domicilios en Coalcomán.

Además, se acudió a revisar daños en tres inmuebles en la cabecera municipal de Uruapan;
un reporte de caída de una barda en Apatzingán; y un derrumbe en el kilómetro 224 de la
Autopista Siglo XXI, mismo que ya es atendido y ya sido posible reestablece el tránsito para
automóviles de dos ejes.

De igual manera se ha mantenido comunicación permanente con los presidentes
municipales de toda la entidad, sobre todo con los de Coalcomán, Aquila, Coahuayana y
Chinicuila.

Es de mencionar que de acuerdo a información de la Coordinación Nacional de Protección
Civil, el movimiento telúrico es una réplica del sismo del pasado 19 de septiembre, del cual se
han registrado hasta las 04:00 horas un total de 1295 réplicas.

Se reitera a la ciudadanía el número de emergencias 9-1-1 a fin de atender cualquier suceso
con oportunidad.

Por instrucciones del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, desde las primeras horas de este
jueves se mantiene un operativo de atención y vigilancia permanente en las distintas regiones,
sobretodo en la región de la Costa.

Leonel Martínez Maya informa
del trabajo realizado en la UPN,

Unidad 164 en el periodo del
2021-2022

- Fungen como testigos de honor legisladoras y representantes de
instituciones educativas

Con recursos propios se han construido espacios como: dos aulas,
sala de maestros, terraza, sala magna, y la base sobre concreto,
en este último el Gobierno del Estado fue el responsable del
domo.

H. Zitácuaro
Michoacán, 23 de
septiembre de 2022.- Por:
Guadalupe Solache
Rebollo. Con la presencia
de legisladoras,
representantes de
instituciones educativas de
todos los niveles y
funcionarios municipales,
Leonel Martínez Maya
llevo a cabo el evento de
rendición de cuentas del
periodo 2021-2022, para
informar de los trabajos
realizados en la Unidad 164
de la UPN.

Fue el auditorio de esta
casa de estudios, el sitio
que reunió además a
representantes de la

recursamiento de materias; esto ha permitido
afrontar los gastos como el pago de nóminas
y otros servicios que se requieren.

Agregó que con recursos propios se han
construido espacios como: dos aulas, sala de
maestros, terraza, sala magna, y la base sobre
concreto, en este último el Gobierno del
Estado fue el responsable del domo.

Actualmente está en construcción:
sanitarios y regaderas; bodegas, una cafetería
y comedor para el uso de los alumnos.

Solicitó a las legisladoras presentes su
apoyo absoluto para continuar mejorando las
instalaciones de esta casa de estudios, ya que
se tiene diseñado un proyecto integral, al cual
le faltan varios espacios.

En su intervención, Mary Carmen Bernal
Martínez resaltó que es importante seguir
trabajando en favor de una institución tan
disciplinada como la UPN con recursos.

Cómo legisladora federal, aseguró que
desde su espacio tratara de que se tome en
cuenta a esta casa de estudios en el
presupuesto, recordó que los únicos
facultados para este tema es la cámara de
diputados, de la que es parte.

También, Gloria Tapia Reyes, Diputada
Local del XIII Distrito, reconoció el esfuerzo
que se ha realizado en esta institución
educativa, por lo que pidió a los alumnos que
se sientan orgullosos de ella.

comunidad estudiantil para oír de viva voz de
su director las acciones y trabajos realizados
en beneficio de todos los que conforman la
UPN Zitácuaro.

En su intervención, Leonel Martínez Maya
recordó que en las unidades UPN, una
dirección dura tres años; en este periodo se
deben cumplir varias metas para que al final
se vayan satisfechos.

En este sentido, recordó que entre sus
retos se propuso: la administración
transparente de recursos, revisión del
tabulador de sueldos para optimizar, gestionar
recursos para ampliar espacios, mejorar
equipamiento; elevar la calidad en el trabajo,
entre otros.

Lamentó que a pesar de ser una
universidad pública, se actúa como particular,
pues la Federación entregó a través de
Finanzas del Estado solo 204 mil 47 pesos a
esta institución mientras que en este periodo
la institución ocupó 9 millones 992 mil 565
pesos, lo que indica que el 100 por ciento de
los recursos son de las cuotas de los propios
estudiantes.

Asimismo, Martínez Maya resaltó que se
han tenido eventos mediante los cuales se
han tenido ingresos, algunos de ellos fueron:
el encuentro regional, evento de aniversario,
cuotas de los estudiantes, diplomados,
cursos de inglés, de regularización,

Bedolla concluye gira de trabajo por los 113
municipios de Michoacán

 Tal y como lo prometió al inicio de su gestión, el mandatario visitó la totalidad de los municipios
para conocer las necesidades más apremiantes y coordinar acciones en favor del desarrollo
social, económico y productivo de las localidades.

Tlazazalca, Michoacán, 23 de septiembre
del 2022.- Previo a rendir el primer informe de
actividades de la administración pública
estatal 2021-2027, el gobernador Alfredo

Ramírez Bedolla concluye hoy gira de trabajo
en los 113 municipios de Michoacán.

Tal y como lo prometió al inicio de su
gestión, el mandatario visitó la totalidad de

los municipios para conocer las necesidades
más apremiantes y coordinar acciones en
favor del desarrollo social, económico y
productivo de las localidades y comunidades
indígenas.

Tingüindín, Chavinda, Ixtlán, Tanhuato,
Ecuandureo, Churintzio, Zináparo y
Tlazazalca, son las demarcaciones con las que,
Ramírez Bedolla cierra su recorrido en
territorio michoacano durante este primer año
de actividades.

Con el respaldo de los ayuntamientos y
autoridades comunales, el Gobierno de
Michoacán logró entregar diversas obras
públicas ejecutadas con recursos del Fondo
de Aportaciones Estatales para la
Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales (Faeispum), del programa Obras
por Cooperación y otras acciones a través
del Fondo de Fortalecimiento para la Paz
(Fortapaz).

"Agradezco el respaldo de los municipios
para continuar trabajando en conjunto y sacar
adelante a Michoacán, cada vez es más claro
recuperar el rumbo del estado y en conjunto
con el pueblo, vamos a salir adelante",
comentó el gobernador.
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Alistan acciones para prevenir
embarazos en adolescentes

- Del 26 al 30 de septiembre se harán diversas actividades

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Del
26 al 30 del presente mes, se realizará la Semana de Prevención de Embarazos en Adolescentes,
para ello se alistan varias actividades para hacer consciencia a este sector de la población.

En entrevista, Ana Luisa Geldis Ordóñez, titular del Módulo de Servicios Amigables de
Adolescentes del Centro de Salud, precisó que el embarazo a temprana edad es considerado
un problema de salud publica, por lo es importante que todas las instancias trabajen de
manera coordinada.

Por parte de la oficina a su cargo, dijo que se tiene previsto el día 26 una feria de salud en
el estacionamiento del Centro de Salud, aquí se tendrán pláticas e información para los jóvenes
que este día acudan.

El resto de la semana se visitarán algunos planteles de nivel medio superior para llevar
información, entre ellos el COBAEM, la preparatoria República, CBTIS 162 y el Cetis 28. En
todos estos lugares se harán dinámicas diferentes que van desde ferias de salud, desfile,
juegos de mesa, utilización del chaleco de responsabilidad, entre otras más.

“La idea es difundir de forma clara en los jóvenes las causas y consecuencias que puede
desencadenar un embarazo a temprana edad, de esta manera que podamos incidir en que ellos
tomen decisiones asertivas respecto a su sexualidad”, explicó.

Geldis Ordóñez, recalcó que está demostrado que cuando los adolescentes reciben la
información más clara, pueden tomar decisiones más claras.

Agregó que el módulo de servicios amigables tiene una entrada independiente del Centro
de Salud, funciona en un horario de 8:00 de la mañana a 3:00 de la tarde, y este espacio está
dedicado a los adolescentes de 10 a 19 años de edad, en este lugar puede recibir consejería,
orientación, información sobre métodos anticonceptivos y todo lo relacionado al ejercicio de
su sexualidad de forma responsable.

 Ana Luisa Geldis Ordóñez, titular del Módulo de Servicios Amigables de Adolescentes del
Centro de Salud, manifestó que del 26 al 30 del presente mes, se realizará la Semana de
Prevención de Embarazos en Adolescentes.

El Jardín del Arte sobrevive a
las adversidades, este 2022

cumple 37 años
- Desde su fundación hasta hoy, conserva su esencia en la sociedad:

director

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Desde su fundación en el año de 1985, el Jardín del Arte de esta ciudad ha pasado un sinfín de
adversidades como la falta de un lugar donde impartir sus clases, y que les hayan quitado en
algunas administraciones el comodato del kiosco del jardín Constitución.

Sin embargo todas estas situaciones las han superado, y este 2022 cumplen 37 años de
promover entre niños, jóvenes y adultos las artes plásticas con clases gratuitas que se imparten
todos los domingos.

En entrevista, Rubén Bautista Sánchez, Tallerista y Director del Jardín del Arte de Zitácuaro,
señaló que este año van a retomar la celebración de este aniversario como siempre les ha
caracterizado. Esto incluye exposición de trabajos de los alumnos, participaciones artísticas
con bailarines, rondallas y el tradicional pastel.

“Desde su fundación hasta hoy, se conserva esa hegemonía de impartir las clases de
forma gratuita, no es para hacer negocio; el único objetivo es enseñar a aquellos que quieren
aprender esta disciplina de las bellas artes”, expresó.

Reconoció que ha sido difícil mantener este espacio dedicado a las artes plásticas, ya que
no hay maestros que quieran venir y regalar su tiempo; además todos tienen familia y tienen
que trabajar para darles el sustento. A pesar de estas circunstancias actuales el Jardín del Arte
sigue adelante, hoy conserva muchos alumnos que quieren aaprender

Bautista Sánchez, recalcó que este espacio ha transmitido sus conocimientos a generaciones
enteras; es una gran satisfacción que alumnos actuales son hijos de quienes en algún momento
también fueron parte de este lugar.

Recordó que cualquier persona que quiera aprender a practicar las artes plásticas se
puede acercar a ellos, lo único que tiene que tener es ganas de aprender. Los horarios que
tienen todo el año es sábados y domingos de 11:00 de la mañana a 2:30 de la tarde.

Rubén Bautista Sánchez, Tallerista y Director del Jardín del Arte de Zitácuaro, señaló que este
año van a retomar la celebración de este aniversario como siempre les ha caracterizado.
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Visita Toño Ixtláhuac calles de la
colonia Las Palmas

La tarde de este martes, el presidente
municipal Juan Antonio Ixtláhuac, recorrió
las calles de Pípila, Abasolo e Ignacio
Zaragoza, en la  colonia Las Palmas, junto
a habitantes de esta zona al poniente de
la ciudad, para conocer sus necesidades
y establecer compromisos.

Luego de caminar con los habitantes

de esta demarcación, Toño Ixtláhuac
anunció que su administración los apoyará,
inicialmente, con la rehabilitación del
alumbrado público; servicio que carece
gran parte de este punto de la ciudad, así
como a mejorar sus calles y que haya
mayor cobertura de la policía municipal,
para que las personas vivan en una
localidad más segura.

"Nuestro #GobiernoDeSoluciones se
construye en las colonias y comunidades
", declaró el edil.

El presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac, recorrió las calles de Pípila, Abasolo e Ignacio
Zaragoza, en la  colonia Las Palmas, junto a habitantes de esta zona al poniente de la ciudad,
para conocer sus necesidades y establecer compromisos.
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Bedolla y Sheinbaum firman convenio para
fortalecer a la Policía Auxiliar de Michoacán

Ciudad de México, 22 de septiembre
del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla y la jefa de Gobierno de la Ciudad
de México, Claudia Sheinbaum Pardo,
signaron convenio de coordinación para
capacitar a la Policía Auxiliar y fortalecer
acciones de pacificación y combate a la
violencia en Michoacán.

En el evento, realizado en el Teatro
Metropólitan, el gobernador comentó que
este convenio es relevante porque la
Policía Bancaria Industrial, con 81 años
de servicio y consolidación como
institución en la Ciudad de México,
formará a los mil 500 elementos que
integran la corporación de la Policía
Auxiliar estatal.

Refirió que con la experiencia y
capacidad de la Policía Bancaria Industrial
se incrementarán las acciones de
prevención a la violencia en coordinación
con la Guardia Civil, Guardia Nacional, la
Secretaría de la Defensa Nacional
(Sedena) y la Secretaría de Marina
(Semar).

"La Policía Auxiliar tiene más de 20
años funcionando pero no se le había dado
la relevancia que requiere y es momento
de contar con una corporación honesta y
de servicio como la tienen en Ciudad de
México", comentó tras recordar que
recientemente se reformó la ley estatal

para fortalecer a la Policía Auxiliar como
elementos complementarios en las
acciones de seguridad pública.

Por su parte, Sheinbaum Pardo,
reconoció el trabajo del gobernador con
quien dijo, se ha colaborado en distintos
rubros y "en la Policía Bancaria Industrial
se cuenta con fortalezas importantes por
su capacidad de reacción, operación,
proximidad e inteligencia, lo que ha
permitido reducir en más del 50 por ciento
los delitos de alto impacto en la Ciudad de
México".

Rosa Icela Rodríguez Velázquez,
secretaria de Seguridad y Protección
Ciudadana del Gobierno de México,
destacó que con Michoacán se trabaja
para continuar con la estrategia nacional
de pacificación y agregó que siempre se
contará con el respaldo de la federación
para que el estado sea más seguro
atendiendo las causas que generan la
violencia como la acción más eficaz para
construir la paz por el bienestar y
desarrollo de la población.

En la firma del convenio participó el
secretario de Seguridad Pública del estado,
José Alfredo Ortega Reyes; el director
general de la Policía Auxiliar, Eulogio
Sandoval Vargas; el secretario de
Seguridad Ciudadana de la Ciudad de
México, Omar Hamid García Harfuch; el
secretario de Gobierno de la Ciudad de
México, Martí Batres Guadarrama; el
director general de la Policía Bancaria
Industrial de la Ciudad de México, Elpidio
de la Cruz Contreras, entre otros.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia
Sheinbaum Pardo, signaron convenio de coordinación para capacitar a la Policía Auxiliar y
fortalecer acciones de pacificación y combate a la violencia en Michoacán.

Invita Tlalpujahua a su Feria
de la Esfera

- Se realizará del 29 de septiembre al 18 de diciembre

Morelia, Michoacán,
21 de septiembre del 2022.-
Este 29 de septiembre, en
el Pueblo Mágico de
Tlalpujahua inicia la
esperada Feria de la Esfera,
que ha dado renombre a la
región Oriente de
Michoacán, a nivel
nacional e internacional.

En conferencia de
prensa celebrada en la
Secretaría de Turismo del
Estado (Sectur), con la
presencia de la
subsecretaria de
Desarrollo Turístico,
Lucero García Medina, el
presidente municipal Jorge Medina Montoya
señaló que, con sus 23 años de historia y sus
3 meses de duración, la Feria de la Esfera es el
evento más importante de esa hermosa ciudad,
enclavada en las montañas, pues logra
convocar a casi 400 mil visitantes nacionales
y extranjeros.

En detalle, esta edición 2022, va del 29 de
septiembre al 18 de diciembre, con una derrama
esperada por el orden de los 231 millones de
pesos, que aportarán beneficios directos e
indirectos para 23 mil personas.

En la actualidad, la producción anual de
esferas navideñas se calcula en 28 millones
de piezas y Tlalpujahua es hoy por hoy el
principal enclave que tiene México en cuanto
a la elaboración de esos tradicionales adornos
navideños con la antigua técnica de vidrio
soplado.

La Feria de la Esfera antecede a la apertura
de los Santuarios de la Mariposa Monarca,
ubicados en la misma cadena montañosa
donde se asienta el Pueblo Mágico que cobró
renombre en el Siglo XIX debido a la riqueza
de sus minas de oro y plata.

Se sabe que desde 1460 existe el poblado
de Tlalpujahua y que un siglo después, ya
bajo el dominio español, se convirtió en Real
de Minas que derivó en la primera
congregación de indígenas, trazo y
construcción de viviendas del nuevo pueblo.

Tlalpujahua es cuna de héroes que
hicieron patria, como Ignacio López Rayón,
primer constitucionalista del país y toda la
familia Rayón que incursionó en el movimiento
independentista.

Por su historia, cultura, riqueza artesanal,
gastronomía y belleza arquitectónica,
Tlalpujahua es Pueblo Mágico desde el 27 de
julio del 2005.

En la conferencia de prensa también
participaron: Alejandra Abad Velázquez,
Presidenta Honoraria del DIF municipal;
Andrés Arredondo Reyes, Director de
Turismo Municipal, y los productores de
esferas, Javier Vidal Ramírez, Luis Téllez
Hernández y Salud Sánchez Colín.

Para más información se pueden visitar las
redes sociales del municipio y su página oficial:
Facebook Gobierno Municipal de Tlalpujahua
y  www.tlalpujahuamich.gob.mx.
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Gobierno del Estado instalará el primer centro
comunitario de salud mental en Michoacán

Zamora, Michoacán, 21 de septiembre del
2022.- El gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla,
dio inicio a los trabajos de rehabilitación del
Centro de Salud “Niños Héroes” para
convertirlo en el primer Centro Comunitario
de Salud Mental y atención a las adicciones
(Cecosame) de Michoacán, en el municipio de
Zamora.

Durante el arranque, el mandatario se
comprometió a que este espacio sea
inaugurado antes de que concluya el 2022,
dada la relevancia que tiene el combate a las
adicciones y atención a la salud mental dentro
del plan estatal de salud.

“Cada vez, la salud mental está más
presente en la sociedad, por eso nos
adherimos a la Estrategia Nacional Contra las
Adicciones y Salud Mental que dio por
resultado modificaciones a la ley federal y
estatal que nos permite atender de una mejor
manera esta problemática”, explicó.

Destacó que en Michoacán existen cerca
de 900 anexos, pero la mayoría no cumple con
la Norma Oficial Mexicana ni cuentan con los
especialistas adecuados, por lo que enfatizó

la urgente necesidad de trabajar en este tema.
En tanto, el director de Salud Mental de la

Secretaría de Salud de Michoacán (SSM),
Carlos Alberto Bravo Pantoja explicó que los
Cecosame cumplirán con la función de dar
seguimiento comunitario a los pacientes, sin
sacarlos de su entorno y actividades, lo que
consideró fundamental para una rehabilitación
exitosa.

Añadió que además de continuar abriendo
centros como este, se va a incorporar a la salud
mental y adicciones a la atención primaria.

La presidenta honoraria del DIF, Grisel
Tello Pimentel afirmó que una correcta
atención a estos padecimientos, amplía las
oportunidades de salir adelante a quienes
sufren, a sus familias e incluso sus
comunidades, además de dar un enfoque de
inclusión al sistema de salud de Michoacán,
garantizando el acceso a más personas que lo
necesitan.

Finalmente, el presidente municipal de
Zamora, Carlos Alberto Soto Delgado
agradeció el trabajo del Gobierno de
Michoacán para hacer realidad este centro con
la calidad que merece su población, “a través
de un esfuerzo continuo y eficaz, con toda la
voluntad de poner en alto el nombre al
municipio ”, concluyó.

El gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, dio inicio a los trabajos de rehabilitación del Centro
de Salud “Niños Héroes” para convertirlo en el primer Centro Comunitario de Salud Mental
y atención a las adicciones de Michoacán, en el municipio de Zamora.

Sismo causa afectaciones al pozo
El Cangrejo

- Sapa atendió el problema de manera rápida, asegura el director del organismo

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de
septiembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. El sismo ocurrido este
lunes 19 ocasionó algunos inconvenientes
en el servicio de agua potable de la ciudad.

Los afectados fueron aquellos usuarios,
cuya dotación de agua potable depende
del pozo El Cangrejo, entre ellos
estuvieron: Lerdo de Abasolo a Manuel
Doblado, Pípila de Rayón a Moctezuma;
Manuel Doblado de Hidalgo a
Cuauhtémoc, Infonavit y la colonia 6 de
junio.

De acuerdo a reportes de los mismos
usuarios, luego del sismo el agua que

El sismo ocurrido este lunes 19 ocasionó algunos inconvenientes en el servicio de agua potable
de la ciudad. Elías González Merlán titular del organismo operador, aseguró que el tema se
atendió con prontitud.

$8.00 Ejemplar

llegaba a los domicilios estaba sucia,
revuelta con tierra, por lo que era
imposible su uso para las labores
domésticas.

Al respecto, Elías González Merlán
titular del organismo operador, aseguró
que el tema se atendió con prontitud, por
lo que luego de las labores necesarias, el
servicio se comenzó a regularizar desde
este miércoles.

Explicó que no hubo daños
estructurales al pozo, sino que con el
movimiento del sismo, se revolvió toda el
agua contenida en dicho lugar con la que

estaba en el fondo y esto ocasionó que el
agua se ensuciara. En este sentido,
tuvieron que bombear toda el agua para

sacarla, llevar a cabo acciones de limpieza
y retomar la dotación del vital líquido.

González Merlán, aseguró que en la
dependencia a su cargo, se trata de
atender rápidamente los reportes que se
generan, esto para ocasionar las menores
molestias a los usuarios. Agregó que el
agua es vital para cualquier actividad, por
lo que todos deben contribuir para su
cuidado.
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Servicios de salud de
Michoacán, fortalecidos en el

primer año de Gobierno
Morelia, Michoacán, 22 de septiembre del 2022.- Avances significativos en materia de

salud con acciones concretas han sido las realizadas en este primer año por el Gobierno de
Alfredo Ramírez Bedolla; es así, que se pusieron en marcha dos programas de atención
prioritaria “Salud en Tu Familia” y “Salud Mental y Adicciones”.

Con una inversión inicial de 35 millones 500 mil pesos, se realizó en el municipio de
Zamora el arranque de “Salud en tu Familia”, el cual tiene como propósito brindar atención
multidisciplinaria a personas con limitaciones físicas, sociales o mentales que se ven
imposibilitadas a acudir por sí solas a las unidades médicas.

Para el programa de la “Salud Mental y Adicciones” se han ejercido poco más de 4.5
millones de pesos, para la implementación de diversas estrategias como pruebas de detección
de las adicciones en beneficio de 74 mil 500 personas. Así como pláticas para adolescentes,
talleres, foros y capacitaciones, donde se atendieron 44 mil 850 usuarios.

En materia de infraestructura hospitalaria, equipamiento y abasto se logró la acreditación
de 25 unidades de salud (24 centros de salud y un hospital) en materia de capacidad, seguridad
y calidad.

Se concluyó la construcción de dos nuevos Centros de Salud con Servicios Ampliados
(CESSA) en Zamora y Uruapan en las que se ejercieron 87.6 millones de pesos en beneficio de
561 mil 446 michoacanas y michoacanos.

Además, este año se ejercieron arriba de los mil 200 millones de pesos para la adquisición
de medicamentos e insumos, lo que ha permitido mantener un 85 por ciento de abasto en
unidades de primer, segundo y tercer nivel en beneficio de 2 millones 100 mil habitantes.

Las mejores harinas
saludables para cocinar

sin gluten
Popr: Dr. Mercola

Si padece la enfermedad celiaca, intolerancia al gluten o ha optado por evitar el
gluten por otras razones, deberá identificar las harinas alternativas y saludables que no
sean de trigo

Evite las harinas de maíz y soya, ya que a menudo provienen de cultivos transgénicos
Las 6 opciones alternativas que recomiendo son la harina de amaranto, arrurruz,

coco, cáñamo, mijo, sorgo; también puede disfrutar de "harinas" saludables a base de
arroz de coliflor y nueces de macadamia molidas

Si bien se cree que 12 de las harinas alternativas son beneficiosas en función de los
nutrientes que contienen, no recomiendo utilizar algunas de ellas debido a su contenido
de lectinas, que son proteínas vegetales unidas al azúcar y que se adhieren a las
membranas celulares, las cuales promueven el aumento de peso y mala salud

Algunas de las harinas alternativas que debe evitar debido a su contenido de
lectinas son la cebada, trigo sarraceno, chía, garbanzo, lupino, avena, papa, quinoa,
arroz, centeno, espelta y teff

SFA toma acción contra de
falsos gestores

Avances significativos en materia de salud con acciones concretas han sido las realizadas en
este primer año por el Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla; es así, que se pusieron en marcha
dos programas de atención prioritaria “Salud en Tu Familia” y “Salud Mental y Adicciones”.

Morelia, Michoacán, 21 de septiembre del
2022.- Si el Gobierno de Michoacán pretende
garantizar la legalidad, el orden y la estabilidad,
es fundamental actuar y presentar resultados
tangibles y de beneficio colectivo, señaló el
titular de la Dirección Jurídica de la Secretaría
de Finanzas y Administración, Sergio García
Lara, quien dio a conocer que uno de los
logros más importantes, en beneficio de la
sociedad, es denunciar a quienes
presuntamente se anuncian y ostentan como
gestores de placas, licencias y trámites.

El funcionario estatal se refirió,
específicamente, a las personas y a los
supuestos despachos que se anuncian y
promueven en las redes sociales y ofrecen,
por cierto monto económico, realizar gestiones
para obtener licencias de conducir, refrendos
y placas vehiculares, lo cual generalmente
resulta fraudulento.

Por lo mismo, la instrucción es muy clara y
precisa en el sentido de presentar las
denuncias correspondientes ante la Fiscalía
General del Estado de Michoacán, advirtió
García Lara, tras resaltar la importancia de dar
certeza a toda la ciudadanía y evitar que la
gente caiga en presuntos actos de engaño y
fraude.

Paralelamente, la misma Dirección Jurídica
ha presentado las denuncias correspondientes
con el objetivo de que la Fiscalía General del
Estado de Michoacán investigue y, en su caso,
actúe en contra de aquellas personas que,
desde hace meses, pretenden suplantar a los
funcionarios con la intención de sorprender a

alcaldes y a otros sectores de la sociedad y
solicitarles depósitos de recursos económicos,
explicó García Lara.

Por último, el funcionario señaló que la
lucha contra las actividades ilegales y la
corrupción debe involucrar a las autoridades
y a la sociedad, motivo por el que es
fundamental la denuncia ciudadana

Si el Gobierno de Michoacán pretende
garantizar la legalidad, el orden y la estabilidad,
es fundamental actuar y presentar resultados
tangibles y de beneficio colectivo, señaló el
titular de la Dirección Jurídica de la Secretaría
de Finanzas y Administración, Sergio García
Lara.
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La Terapeuta ANA ADELINA PAZ ALANÍS  Recibió DIPLOMA
DE CURSO Recibido de MASAJE TERAPÉUTICO Por el
Instituto Mexicano de MEDICINA TRADICIONAL.
¡FELICITACIONES!

La  guapa JENNY
JAQUELINE GARCÍA CRUZ
CUMPLIO AÑOS Y Fue
festejada por sus padres,
hermanos, familiares  y
amistades, partió su Pastel de
C u m p l e a ñ o s .
¡FELICITACIONES!.

CUMPLIO AÑOS MARISELA
LÓPEZ RUIZ Y Fue
¡FELICITADA! Por su familia
y amistades y está feliz porque
su pequeña bebita Ximena
cumplió un mes de nacida.

CUMPLIO AÑOS La Maestra ISABEL CRISTINA GONZÁLEZ
AGUILAR Fue ¡FELICITADA! Por su esposo, su hija Paola
Sánchez, hermanos,  sobrinos y compañeros de trabajo
Docentes.

CUMPLIO AÑOS El TRAUMATÓLOGO Dr. CARLOS
MARTINEZ  Y Fue felicitado por su hija Norma Angélica
Martínez Zamudio, por  nietos y familiares. ¡FELICIDADES
DR. CARLITOS!.

CUMPLIO AÑOS El ING. ALEJANDRO HERNÁNDEZ
ARTEAGA Y Recibió ¡FELICITACIONES! Cariñosas de sus
hijos Alex y Andrea Hernández Zuñiga, de su Bebé y de sus
padres, hermanos y amigos.

CUMPLIO AÑOS  MÁYELA
TOLEDO LEAL Y Recibió
¡FELICITACIONES! De su
mamá Erika Karina Leal, de
Erik, Karlita y  de tíos,  de la
Maestra Karla Ivonne Leal
Serrato y René Serrano Leal.

AL CUMPLIR AÑOS El Maestro LEONEL MARTINEZ Director
de la U.P.N Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposa la
Maestra Fabiola, hijos, familiares y compañeros Maestros y
alumnos.

¡MUCHAS FELICIDADES! En el DIA DEL LOCUTOR A Todos
los que se dedican a esta profesión, especialmente a Los
Locutores de RADIO ZITÁCUARO.

Torreón, Coah.  CUMPLIO AÑOS El Profesor JOSÉ ALBERTO
FUENTES FLORES Y Recibió ¡FELICITACIONES! De su
esposa la Maestra Linda E. Juárez, hijos, nietecito y hermanos.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDAS LECTORAS; COMO MUJER COMO
TE CONSIDERAS SER. UNA MUJER FUERTE QUE CAMINA
SIEMPRE CONFIADA CON PASOS SEGUROS Y FIRMES. Cierto una
MUJER FUERTE  Siempre da  fortaleza, no le teme a nada ni nadie
demuestra su valor a pesar de su temor o su pánico. UNA MUJER
FUERTE  A nadie le permite que le quiten lo mejor de ella siempre  está
pendiente de ti y no permite errores  y trata de evitarlos siempre.Así
como también trata de no cometer errores y si los llega a cometer
deberán ser pocos y trata de evitarlos en el futuro.UNA MUJER FUERTE
mejor aprende de ellos. LA FORTALEZA  Se da cuenta de que los
errores en la vida también pueden ser bendiciones de Dios en este caso.
UNA MUJER FUERTE Camina siempre confiada  y sus pasos siempre
serán seguros y firmes, mientras que una mujer de fortaleza sabe que
Dios le ayudara a levantarse  cada vez que caiga.UNA MUJER FUERTE
Muestra en su rostro una expresión de seguridad y confianza en si
mismo, mientras que una mujer de fortaleza muestra una expresión de
gracia y sinceridad. UNA MUJER FUERTE  Tiene Fe en que tiene
fuerza suficiente para su viaje por la vida, mientras que una mujer de
fortaleza tiene fe en que el viaje la ira haciendo cada vez más fuerte.
UNA MUJER FUERTE  Obtiene un compañero fuerte que incremente
su fuerza, mientras que una mujer de fortaleza se convierte en la fuerza,
que hará invencible  a su compañero. UNA MUJER FUERTE Enseña a
sus hijos a perseguir el éxito en la vida, mientras que una mujer de
fortaleza, les enseña a perseguir el amor, la virtud, la honestidad, la
responsabilidad, sinceridad para defenderse en la vida….  CUMPLIO
AÑOS El Traumatólogo  DR. CARLOS MARTINEZ Y Recibio
felicitaciones muy cariñosas de su hija Norma Angélica Martinez Zamudio
nietos y familiares. Posteriormente le llevaron su Pastel de Cumpleaños
el cual partió al lado de  ellos, encontrándose los niños muy felices con
el festejado.Igualmente recibio los mejores deseos de sus demás familiares
y de personas que lo estiman y aprecian., uniéndome a estas la que esto
escribe. ¡FELICITACIONES DR. MARTÍNEZ...Torreón Coah., Nos
trasladamos hasta este lugar para felicitar al Profesor JOSÉ ALBERTO
FUENTES FLORES Que CUMPLIO AÑOS Y Que su esposa la Maestra

Linda Elizabeth Juárez de Fuentes acompañada de sus queridos hijos y su
pequeño nieto lo felicitaron y desearon todo lo mejor con amor y
cariño. Así mismo recibio estas de sus hermanos y sobrinos y de demás
familiares, deseándole los mejores parabienes y que desde luego partió su
Pastel. ¡FELICITACIONES PEPE!...AL CUMPLIR AÑOS La Maestra
ISABEL CRISTINA GONZÁLEZ AGUILAR Recibio tempranamente
felicitaciones de su esposo y de su hija Paola Sánchez  González que le
desearon con amor que este su día y muchos más los pase muy feliz,
igualmentela felicitaron sus queridos hermanos, sobrinos y demás
familiares como compañeros maestros le desearon los mejores parabienes
¡FELICIDADES ISA!..  CUMPLIO AÑOS  El Director de la U.P.N. el
Maestro LEONEL MARTINEZ  Y su esposa la Maestra Fabiola y sus
queridos hijos lo felicitaron con amor y cariño tempranamente así

mismo recibio los mejores deseos de sus demás familiares, Maestros y
alumnos.Posteriormente, le fue festejado este su día en conocido lugar
y en el que partió su Pastel de Cumple años. ¡FELICITACIONES
MAESTRO!...MÁYELA TOLEDO LEAL CUMPLIO AÑOS Y recibio
felicitaciones de su mama Erika Karina Leal Serrato, de  hermanos Erik
y Karlita con  Nacho y familia y  de sus tios  Karla Ivonne Leal Serrato
y del guapo Rene Serrano Leal, Javier Leal Serrato con su esposa Jazmín
y primos y  su abuelito Héctor Leal.Esperamos lo hayas pasado muy
feliz este tu día.¡FELICIDADES MAYELITA!...CUMPLIO AÑOS El
ING. ALEJANDRO HERNÁNDEZ ARTEAGA Y Sus queridos hijos
Alejandro, Andrea Hernández Zuñiga y de su pequeña hija hermosa lo
felicitaron con mucho cariño como sus padres Fidelina Arteaga y Antonio
Hernández, igualmente recibio estas mismas de sus once hermanos y
familiares, de compañeros de trabajo y desde luego de sus amigos de esta
Heroica. Fue festejado también por sus hijos y apago la vela encendida
de su Pastel. ¡FELICIDADES INGENIERO!... CUMPLIO AÑOS La
guapa JENNY JAQUELINE GARCÍA CRUZ  Y Recibió felicitaciones
especiales de sus queridos padres y hermanos que le desearon con mucho
cariño lo pasara feliz, igualmente recibió estas de demás familiares. Y
desde luego le celebraron todos este su día felizmente y la acompañaron
a partir su Pastel. ¡FELICIDADES JACKIE!...RECIBIO DIPLOMA La
TERAPEUTA ANA ADELINA PAZ ALANÍS  De Curso recibido de
MASAJE TERAPÉUTICO Promovido por el Instituto Mexicano de
Medicina Tradicional «TLAHUILLI A.C.» Realizado en el Grullo, Jal.,
Actualización que será aplicado en su «TEMAZCAL INDAJANI» Ubicado
en el Naranjo de esta ciudad, contando ya con su consultorio especializado
con los masajes terapéuticos. ¡FELICITACIONES!... En días pasados se
celebró el «DIA DEL LOCUTOR» Felicitaciones a todos ellos que
realizan esta profesión., en especial a los LOCUTORES DE RADIO
ZITÁCUARO A quienes damos gracias por esa gran labor de comunicar
e informarnos y  dar la noticia día
con día de los  hechos acontecidos
en  esta ciudad y sus alrededores,
enlazando así
corazones.¡FELICITACIONES A
TODOS!...CUMPLIO AÑOS La
gran amiga MARISELA LÓPEZ
RUIZ. Por este motivo fue
felicitada por sus queridos padres y
familiares que le desearon todo lo
mejor, especialmente la felicitaron
porque su bebita  Ximena tiene un
mes de nacida y la cumpleañera se
encuentra feliz y contenta con este
regalo hermoso.
¡FELICITACIONES MARY!... Se
nos terminó el espacio y nos
vamos, no sin antes dejar este
Mensaje:»AUNQUE TENGAS
CINCUENTA,SESENTA O
SETENTA AÑOS, Y LAS
ARRUGAS YA MARQUEN TU
ROSTRO PUEDES SER JOVEN
DE ESPÍRITU  Y  VALE MAS TU
BELLEZA INTERIOR». ¡SEAN
FELICES!...
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Respaldo a pueblos originarios, sello
del Gobierno de Bedolla

- Se han beneficiado a más de 100 mil habitantes de 24 comunidades indígenas

Morelia, Michoacán, 21 de septiembre del
2022.- Con las acciones a favor de los pueblos
y comunidades indígenas, en este primer año
de administración, el Gobierno de Michoacán
ha logrado beneficiar a más de 100 mil
habitantes de 24 comunidades indígenas que
han transitado al autogobierno y al
presupuesto directo.

Esto, a través del programa Obras por
Cooperación, al acceso al Fondo de
Aportaciones Estatales para la Infraestructura
de los Servicios Públicos Municipales
(Faeispum), así como de una obra por
comunidad indígena de 2.5 millones de pesos.

Asimismo, se han atendido más de 60
reuniones y diversas mesas de trabajo entre
los ayuntamientos y los consejos comunales,
con la finalidad de resolver conflictos
relacionados a la distribución y ejercicio del
recurso público.

Lo anterior principalmente entre las
comunidades que solicitan presupuesto

directo y el autogobierno mismos a los que
se les ha brindado atención, asesoría y
acompañamiento para la transición a estos
modelos de gestión pública.

En hechos sin precedentes, el propio
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla recibió
en la puerta principal de Palacio de Gobierno
a las y los integrantes de los consejos de los
pueblos originarios.

De esta forma, se contribuye a garantizar
que estas comunidades ejerzan su libre
autodeterminación para realizar sus asambleas
de manera ordenada, legal y pacífica y que, a
través de una adecuada comunicación y
mesas de diálogo con dependencias estatales
y federales, se busque de manera conjunta
los apoyos de infraestructura para el
desarrollo de los pueblos originarios.

En este sentido, se han llevado a cabo
diversas funciones a efecto de garantizar un
modelo de gobernabilidad en el que impere el
respeto, promoción, difusión y garantía de
los derechos humanos en el estado.

Finalmente, a través del secretario de
Gobierno, Carlos Torres Piña se ha mantenido
una interlocución permanente con las
comunidades indígenas, mismas que ha
visitado y recorrido el propio encargado de
la política interna.

Con las acciones a favor de los pueblos y comunidades indígenas, en este primer año de
administración, el Gobierno de Michoacán ha logrado beneficiar a más de 100 mil habitantes
de 24 comunidades indígenas que han transitado al autogobierno y al presupuesto directo.

Sólo con un fortalecimiento educativo pleno, puede
haber un verdadero desarrollo: Gloria Tapia

 -La falta de perspectivas de desarrollo para nuestros jóvenes en las diferentes regiones del estado, se gestan
desde políticas públicas educativas que evidencian sus serias limitaciones

Los jóvenes en las actividades educativas es el principal indicador para combatir los índices
delictivos, así como la expectativa de acceso al mercado laboral con mejor nivel salarial.

En Michoacán como en México, sólo con
un fortalecimiento educativo pleno, puede
haber condiciones verdaderas para el
desarrollo, recalcó la diputada Gloria Tapia
Reyes, presidenta de la Comisión de
Fortalecimiento Municipal y Límites
Territoriales de la LXXV Legislatura del
Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro
destacó que la falta de perspectivas de
desarrollo para nuestros jóvenes en las
diferentes regiones del estado, se gestan
desde políticas públicas educativas que
evidencian sus serias limitaciones.

Apuntó que hoy día en Michoacán la
deserción escolar entre secundaria y el nivel
medio superior, es de aproximadamente el 40
por ciento, mientras que del nivel medio

superior al nivel superior, arriba a un 33 por
ciento.

“Es claro que las escuelas, el estudio y la
formación, en grandes franjas de la población
no resultan una opción viable, no solo por
las deficiencias, sino porque en muchos
casos han dejado de ser garantía para un
mejor futuro”.

La también vicecoordinadora del Grupo
Parlamentario del Partido Revolucionario

Institucional, recordó que la permanencia de
los jóvenes en las actividades educativas es
el principal indicador para combatir los
índices delictivos, así como la expectativa de
acceso al mercado laboral con mejor nivel
salarial.

“No podemos continuar en renunciando
a la ruta de la calidad educativa, porque esto
cierra la puerta a mejores condiciones de vida

a futuro de nuestros estudiantes; debemos
privilegiar un enfoque de derechos, tanto en
materia de calidad, como en evaluación
educativa”.

Gloria Tapia destacó que la urgente
necesidad de que las universidades públicas
sean escuelas de calidad, lo que sólo se puede
lograr con el respaldo económico y el
fortalecimiento de las existentes.
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La riqueza material y la
pobreza humana

Pbro. Agustín Celis

La principal cuestión que hay que aclarar en relación con la parábola del rico
leída en el Evangelio de este domingo es su realidad, es decir, cómo se repite entre
nosotros la situación de hoy, tanto a nivel mundial como local. Globalmente, estos
dos personajes representan dos hemisferios: el rico Epulon representa el hemisferio
norte (Europa Occidental, América, Japón); pobre Lázaro, con pocas excepciones, el
hemisferio sur. Dos personajes, dos mundos: el primer mundo y el "tercer mundo".
Dos mundos de diferentes tamaños: lo que llamamos el "tercer mundo" en realidad
significa "dos tercios del mundo".

Solo se llama este hábito: no hay "tercer mundo" (el tercer mundo), sino "dos
huellas del mundo" (dos del padre del mundo). Cada grupo de ambos grupos tiene
la misma comparación entre el rico Epulón y el pobre Lázaro. En los países del tercer
mundo hay ricos glotones conviviendo con el pobre Lázaro (aquí su lujo solitario es
aún más austero en la miseria general de las masas), y hay pobres Lázaro conviviendo
con ricos glotones en el primer mundo. . países. En todas las sociedades llamadas
"de bienestar", algunas personas del espectáculo, el deporte, el sector financiero, la
industria, el comercio cuentan sus ingresos y contratos de trabajo solo en miles de
millones (millones de euros hoy) y todo esto frente a millones de ojos, gente que no
sabe cómo sacar su magro salario o jornal para pagar el alquiler, la medicina, los
estudios de los hijos. Las historias más odiosas de las que contó Jesús son las de
los ricos que se jactan de su riqueza mientras ignoran a los pobres. Su extravagancia
se manifestó primero en la comida y la ropa: los ricos celebraban banquetes lujosos
y vestían púrpura y lino, telas reales en ese momento. El contraste no es sólo entre
los que están bien alimentados y los que pasan hambre, sino también entre los que
se cambian de ropa todos los días y los que no tienen ropa. Una vez se mostró un
vestido hecho de hojas de oro en un desfile de moda, costó mil millones de liras.

 Debemos decir sin dudarlo: el éxito mundial de la moda y el negocio dictado por
ella nos afecta; ya no nos enfocamos en nada. Todo lo que se hace en esta zona,
hasta los excesos más evidentes, goza de un trato especial. La moda muestra que
ciertas horas están llenas de noticias nocturnas en lugar de noticias más importantes,
como una compañía de personas ricas que actúan en el escenario. Pero por ahora,
en principio, no hay nada nuevo. La novedad y singularidad de las condenas desde
el Evangelio, depende enteramente del ángulo desde el cual se observó el evento.
Todo, en la parábola del rico, se recuerda desde el final de la historia: “Un día murió
el pobre y fue llevado por el ángel en el seno de Abraham. El hombre rico también
murió y fue sepultado.”

Si quisieras mostrar la historia en la pantalla, podrías comenzar con este final
póstumo (como se hace a menudo en las películas) y mostrar la historia completa.
Ha habido muchas condenas similares a la riqueza y el lujo a lo largo de los siglos,
pero hoy en día todas suenan retóricas o superficiales, piadosas o anacrónicas.
Esta condena, dos mil años después, sigue intacta. La razón es que quienes hablan
no están del lado de los ricos o los pobres, sino por encima del partido, y quienes se
preocupan tanto por los ricos como por los pobres probablemente más por los
primeros que por los segundos. pobre. El otro (¡un gusto menos peligroso para esta
gente!). La parábola de la glotonería de los ricos no se debe al hastío de los ricos o
al deseo de ocupar su lugar, como sucede con muchas condenas de los hombres,
sino a una preocupación genuina por su salvación. Dios quiere salvar a los ricos de
sus riquezas.

Por la fuerza padres de familia
de la Primaria Amado Nervo
impiden colocación de un

portón en la calle
- El problema tiene desde el mes de mayo cuando vecinos pidieron poner

un portón para la calle donde está la entrada a la escuela

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. De
manera ilegal, vecinos de la calle donde está la entrada y salida de la Escuela Primaria Amado
Nervo y del Jardín de Niños Eva Sámano; quisieron poner un portón para controlar el acceso
a este lugar como una forma de privatizarlo.

La solicitud fue hecha al Ayuntamiento Municipal desde el pasado mes de mayo, y hasta
ahora la respuesta por parte de la Síndico Municipal, había sido improcedente y estaba en
proceso de revisión.

Sin embargo, contra el dictamen los dos vecinos solicitantes, colocaron bases y hoy
tenían listos los portones para ser colocados, y por accidente un alumno de prescolar resultó
lesionado.

La situación ocasionó la inconformidad de padres de familia, los cuales se reunión a la
hora de salida de sus hijos para protestar e impedir la colocación de este portón, ya que en
cuanto lo pongan esta calle será privatizada.

Al respecto el Director de la escuela, José Martínez, precisó que los vecinos que quieren
el portón, les dieron la opción de que se de acceso cuando ya esté colocado, sin embargo
consideró que esto no es una opción para ellos porque significa limitarlos.

Por su parte, padres de familia, dijeron que esta escuela es una de las más antiguas,
además que el terreno donde actualmente quieren poner el portón fue un terreno donado para
el Jardín de Niños, con el fin de contribuir con la educación.

Además los interesados en poner la puerta son únicamente dos vecinos que llegaron a
vivir ahí mucho después, el argumento que han usado es para evitar los robos pero esto sólo
ha sido un pretexto.

Al lugar de los hechos arribó el Secretario del Ayuntamiento Eduardo Sánchez de las
Matas Guerrero, junto con personal de Seguridad Pública y de Obras, luego de revisar los
documentos precisó que no habrá portón en este lugar porque no es viable y controló el
desorden que prevalecía en esos momentos.

Al final, personal de Obras Públicas quitaron la base donde se pretendía colocar el portón,
ya que al no existir permiso, no deben estar. Con esta acción, padres de familia se retiraron
pero aseguraron que estarán al pendiente para que no se atente contra el derecho a la educación
de sus hijos.

De manera ilegal, vecinos de la calle donde está la entrada y salida de la Escuela Primaria
Amado Nervo y del Jardín de Niños Eva Sámano; quisieron poner un portón para controlar el
acceso a este lugar como una forma de privatizarlo.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.
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Obtiene FGE vinculación a
proceso contra presunto

responsable de abuso sexual
en agravio de su hijastra

Morelia, Michoacán, a 22 de septiembre de 2022.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) obtuvo de un Juez de Control, vinculación a proceso en contra de Juan
Manuel “N”, por su posible relación en el delito de abuso sexual en agravio de su hijastra,
menor de edad, ocurrido en el 2020, en el municipio de Indaparapeo.

De acuerdo a los datos que constan en la Carpeta de Investigación, en abril y octubre del
año en cita, el investigado aprovechó que se encontraba a solas con la víctima en su domicilio,
para cometer el ilícito; una vez consumada la agresión, amenazó a la menor de edad  con matar
a su madre y a su abuela si contaba algo respecto al tema.

De los hechos tuvo conocimiento el agente del Ministerio Público de la Fiscalía
Especializada para la Investigación de Delitos de Violencia Familiar y de Género, que emprendió
los actos de investigación, mismos que permitieron establecer la identidad y posible relación
de Juan Manuel “N”., quien, al ser conducido ante el órgano jurisdiccional, fue vinculado a
proceso.

La FGE refrenda su compromiso de hacer valer los derechos de las niñas, adolescentes y
mujeres, a una vida digna, de acceso a la justicia y libre de violencia.

Policías aseguran a hombre
que cargaba un cocodrilo

en Morelia
Morelia, Mich.- 21 de septiembre de

2022.-Elementos de la Policía Municipal
detuvieron a un hombre que entre sus
brazos cargaba un pequeño cocodrilo, esto
en las cercanías de la avenida Michoacán,
en Morelia, informaron fuentes allegadas
al tema.

Lo anterior sucedió este miércoles en
la calle Santa María de los Urdiales, en la
colonia Las Margaritas. Se supo que unos
habitantes de la zona vieron al susodicho
y alertaron a unos motopatrulleros.

Los oficiales interceptaron al individuo,
quien en ese momento no acreditó la legal
procedencia del ejemplar, así que fue
asegurado junto con el reptil y llevado ante
la autoridad competente, la cual le
determinará su situación jurídica en las
próximas horas.

Se desploma árbol en el
Panteón Municipal San Carlos
- Se ubica en la fila 4

H. Zitácuaro Michoacán,
23 de septiembre de 2022.-
Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Cómo consecuencia
de la humedad y la
antigüedad que tenía, un
árbol se cayó al interior del
Panteón Municipal San
Carlos.

Los hechos ocurrieron el
pasado lunes, por la mañana
y la fila 4 fue la afectada,
debido a que prácticamente
cayó encima de una pared, las
tumbas cercanas no
sufrieron daños.

Keiry Lizeth Velázquez
Ávila Administradora del
cementerio, aseguró que el
árbol desde hace tiempo
estaba inclinado hacia uno
de los lados, por lo que no ocasionó mayores afectaciones; se arrancó de raíz y únicamente
alcanzó a levantar una parte del pavimento de una capilla.

“Los usuarios de la capilla estaban conscientes de la situación del árbol, incluso hace
tiempo cortaron las raíces para que precisamente no les causarán daño el día que se cayera”,
explicó.

Dijo que por el momento, personal de Parques y Jardines ya realizan labores para retirar el
tronco y sus ramas, se espera que en la próxima semana los trabajos estén terminados al cien
por ciento.

La administradora del Panteón Municipal, resaltó que dentro de este lugar se encuentran
en riesgo de caerse dos árboles más, uno de ellos está a la mitad y el otro es el que está en la
entrada por la parte de afuera.

Para atender ambos, se han hecho los oficios correspondientes a Ecología y Medio
Ambiente, y esperan una pronta respuesta; hasta ahora no los han podido derribar porque es
una tarea complicada y por la ubicación de uno de ellos, seguramente varias tumbas saldrán
afectadas.

 Exhortó a usuarios a estar pendientes de sus espacios, sobre todo en la actual temporada,
que es cuando se hunden varias de ellas.

$8.00 Ejemplar

SSPM detiene en flagrancia a
dos desvalijadores de motos

- En la Colonia Santa Fe de esta ciudad

H. Zitácuaro,
Mich., a 23 de
septiembre de
2022.- Pareja de
presuntos ladrones
y desvalijadores
de motocicletas
fueros detenidos
por elementos de la
Secretaria de
Seguridad Pública
M u n i c i p a l
quedando a
disposición de las
a u t o r i d a d e s
competentes, tras
ser sorprendidos en
flagrancia sobre la
calle Moctezuma
en la Colonia Santa
Fe.

En atención a

un reporte ciudadano en el cual señalan que sobre la calle Moctezuma en la colonia
Santa Fe, como referencia en un edificio en construcción se encontraban dos personas,
un hombre y una mujer al parecer desvalijando una motocicleta, por lo que de inmediato
y por instrucciones del Secretario de Seguridad Publica Municipal, los uniformados
se trasladaron al lugar en mención.

Cabe mencionar que una vez en el lugar los efectivos policiacos visualizan que
efectivamente era verídico el reporte; un sujeto  y una fémina se encontraban
agachados frente a lo que parece ser una motoneta ya que esta se encuentra totalmente
desvalijada y al momento de sorprenderlos en flagrancia,  el masculino traía en su
mano derecha al parecer una batería de la misma moto.

Por lo que de inmediato los guardianes del orden proceden a asegurarlo y al
realizarle una inspección a su persona se le localiza en los bolsillos del pantalón, tres
teléfonos celulares y una cámara desarmada de vigilancia, posteriormente a la mujer
los efectivos municipales le hacen del conocimiento que se le realizará la misma
inspección a su persona, accediendo voluntariamente y localizando en los bolsillos
traseros del pantalón, dos teléfonos celulares.

Hasta el mencionado lugar también arribó  la propietaria de la motoneta que
estaban desvalijando dichas personas, mencionando que interpondría su denuncia
correspondiente, por lo que los detenidos fueron trasladados a la Fiscalía General del
Estado, para ser puestos a disposición del agente del ministerio público en turno,
quien definirá su situación jurídica.

Mientras que la motoneta es trasladada al almacén municipal para su resguardo.


